

**FEUILLE D'INFORMATION PAROISSIALE****DIMANCHE 11 JANVIER 2026****Le Baptême du Seigneur — Année A*****La fin d'un temps***

La fête du Baptême du Seigneur clôture le temps de Noël. En manifestant la filiation divine de Jésus, le récit de l'évangile confirme ce qui était encore caché à la crèche. Le temps de Noël a achevé une première étape, à savoir la reconnaissance de Jésus de Nazareth comme roi, messie et Fils de Dieu.

L'Église nous fait maintenant entrer dans un nouveau temps liturgique, celui du Temps ordinaire. L'intensité et la joie des célébrations des trois dernières semaines ont réjoui nos coeurs. L'heure est désormais venue de goûter le mystère du Christ dans le quotidien de son ministère public. Et cela rejoint notre propre quotidien. L'effervescence des fêtes de fin d'année est retombée, épousant d'une certaine manière la liturgie de l'Eglise. Tout concourt donc à retrouver un rythme de prière, et même de vie, plus ordinaire. C'est le propre même de notre existence de savoir célébrer l'extraordinaire, pour mieux goûter la vérité paisible du quotidien. La fameuse phrase du livre de l'Ecclésiaste l'illustre bien : « Il y a un moment pour tout et un temps pour toute chose sous le ciel. » (Ec 3,1)

Même si la vie cachée de Nazareth est sans doute plus proche de ce que nous vivons, le ministère public de Jésus nous est donné comme fil rouge du temps qui s'ouvre à nous. Cela nous rappelle que notre existence demeure un pèlerinage. De la même manière que Jésus se déplace entre la Galilée, la Judée, la Transjordanie et le Liban, nous avançons jour après jour vers notre demeure définitive. Que Jésus de Nazareth reconnu maintenant comme notre roi nous guide sur ce chemin, en nous faisant désirer la sainteté du quotidien.

Père Pierre-Henri Debray



3 place Saint-Germain-des-Prés - 75006 Paris

Tél. : **01.55.42.81.33** - [www.eglise-saintgermaindespres.fr](http://www.eglise-saintgermaindespres.fr)

Demande de salle pour un événement : [palais\\_abbatial@eglise-sgp.org](mailto:palais_abbatial@eglise-sgp.org)



# HORAIRES ET AGENDA

## de la paroisse

### OUVERTURE DE L'ÉGLISE

- Lundi et Dimanche de 9h30 à 20h
- Mardi à Vendredi de 7h30 à 20h
- Samedi de 8h30 à 20h

### ACCUEIL DE L'ÉGLISE PAR UN LAÏC

- Nouveau numéro : **01.55.42.81.33 ou 06.32.51.42.00**
- accueil@eglise-sgp.org
- Lundi de 14h30 à 18h45
- Mardi à Vendredi 10h30 à 12h
- Mardi à Vendredi 14h30 à 18h45
- Samedi 10h30 à 13h

### ACCUEIL DES PRÊTRES

- Mardi à Vendredi : 17h30 à 19h30
- Samedi : 10h30 à 12h
- Inscription au mariage : mardi à samedi
- Dimanche : 15h30 à 16h45 (espagnol)
- Dimanche : 18h à 19h

### MESSES EN SEMAINE

- 07h30 : Mardi à Vendredi (Mercredi en latin)
- 12h15 : Lundi à Samedi
- 19h00 : Lundi à Vendredi

### MESSES DOMINICALES

- Samedi (messe anticipée) : 19h
- Dimanche : 11h et 19h
- Dimanche : 17h (en espagnol)

### ADORATION DU SAINT SACREMENT

- Lundi : 19h30 à 20h30
- Mardi à Vendredi : 17h30 à 19h
- Dimanche : 18h à 19h

### CHAPELET

- Tous les jours à 18h30
- Dimanche à 16h (en espagnol)

### ART CULTURE ET FOI

- Visite gratuite de l'église (env. 1h)
- Lundi 10h30 - Jeudi 14h30
- 1er samedi et 3ème dimanche du mois à 14h30
- Point de rencontre : sous l'orgue

Nos salles sont situées : 5 Rue de l'Abbaye

#### > Dimanche 11 janvier

- 12h00 : Déjeuner parents des baptisés
- 15h00 : Préparation Mariage - Mabillon
- 15h30 : Catéchisme Hispanophone
- 20h30 : Parcours Alpha

#### > Lundi 12 janvier

- 20h30 : EVEN - Église

#### > Mardi 13 janvier

- 16h30 : Catéchisme - salle Saint Jean
- 19h45 : Maraudes - Presbytère

#### > Mercredi 14 janvier

- 17h30 : Aumônerie des ados - salle St Jean
- 20h00 : École de prière - St Symphorien

#### > Jeudi 15 janvier

- 13h15 : Déjeuner des prépas "Fénelon" salle Mabillon



**Infos Messe 19h - SGP**

Groupe WhatsApp



Scannez ce code QR avec la caméra de WhatsApp pour rejoindre ce groupe.

# ÉCOLE DE PRIÈRE



Nous nous réunirons **mercredi 14 janvier de 20h à 21h** dans la chapelle Saint Symphorien pour notre 3ème rencontre : La mise en présence de Dieu : l'oraision

## PARCOURS ALPHA



**Soirée de lancement dimanche 11 janvier à 20h15 au Palais abbatial, 5 rue de l'Abbaye.**

**Soirées de 20h15 à 22h15, les 18 et 25 janvier, les 1er, 8, 15 et 22 février, les 15,22 et 29 mars et le 12 avril ainsi que le week-end du 7 et 8 mars.**

Venez partager, autour d'un bon dîner, vos interrogations sur l'existence de Dieu, le bien et le mal, les mystères de la foi... Ce parcours est ouvert à tous : chrétien ou pas, pratiquant ou pas ! Invitez vos amis, voisins, collègues...



Vous souhaitez nous aider à accueillir ceux qui se questionnent ?  
Aidez nous en cuisinant un plat pour une des rencontres via ce QR Code !



**CONCILE  
PROVINCIAL** | **Île-de-France**

**Dimanche 25 janvier**, Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, viendra célébrer la messe de 11h pour lancer la phase de consultation du Concile provincial sur le catéchuménat et le néophytat.

## Un concile provincial

Vous savez que les évêques des diocèses d'Île de France, et l'évêque du diocèse aux armées, ont décidé de lancer un concile sur le thème du catéchuménat et du néophytat : « catéchumènes et néophytes, de nouvelles perspectives pour la vie de notre Église » (Cf FIP du 12 octobre 2025). Le nombre important de demandes de baptêmes ces dernières années, nous interroge sur notre capacité à accueillir et fidéliser ces nouveaux baptisés, mais aussi sur la transformation profonde que cette heureuse dynamique suscite au sein de nos paroisses.

Le premier temps de ce concile, la phase de consultation, débutera par une célébration en paroisse **dimanche 25 janvier**.

Le deuxième temps, la phase de délibération, débutera le dimanche 31 mai à Notre-Dame.

Le troisième temps, la phase de réception officielle, débutera fin octobre 2027.

**Dimanche 25 janvier**, notre évêque, Mgr Ulrich, viendra célébrer **la messe de 11h** à Saint-Germain-des-Prés pour l'ouverture de la phase de consultation.

Tous nos catéchumènes et nos néophytes participeront à cette messe à laquelle tous les paroissiens sont invités.

D'ici au 31 mai, nous organiserons une rencontre paroissiale à laquelle chaque paroissien pourra participer. Comment accueillons-nous les personnes qui demandent le baptême ? Comment vivons-nous l'arrivée de ces nouveaux croyants dans l'Église ? Etc...

Autant de questions sur lesquelles nous réfléchirons.

Nous mesurons tous l'importance de cette réflexion régionale. À travers ces frères et sœurs, Dieu dit quelque chose à l'Église.

Retrouvons-nous ensemble le **dimanche 25 janvier à 11h** (dans deux semaines) avec notre archevêque, pour le lancement de ce beau projet.

Je compte sur vous.